

CMI 株式会社

本社:東京都港区三田三丁目14-11 鳥和三田ビル8階

電話:+81-3-6453-9601

中国市場の黒鉛電極 1年ぶり値下がり

大幅な石油コークス価格低下の影響を受けて、6月下旬から中国の黒鉛電極価格は小幅に下落し、2020年7月以来初めての値下がりとなった。

7月6日、黒鉛電極の価格が5日より大幅に下がり、最大で2,000元/トン低くなった。

表 UHP 黒鉛電極の価格 (7月6日)

製品	規格	価格 (元/トン)	下げ幅 (元/トン)
UHP 黒鉛電極	400mm	19,000~19,500	1,200
	450mm (NC 含有量 30%)	19,500~20,000	1,000
	450mm	20,000~20,500	1,500
	500mm	22,000~22,500	500
	550mm	23,000~23,500	300
	600mm*2,400~2,700mm	24,000~26,000	1,000
	700mm*2,700	28,000~30,000	2,000

出典: ICC 資訊

上半期は鉄鋼の価格高騰が激しかったが、6月になって価格が大幅に低下した。電炉鋼の利益は最高値の800元/トンからゼロ近くまで減少し、一部の企業が赤字となった。そのため電炉鋼企業の稼働率が低下し、黒鉛電極の調達量が減少した。

しかし今後は、石油コークス価格の下げ幅が縮小すると見込まれている。ニードルコークスは高コストのため価格が安定している。

主要な黒鉛電極企業はフル稼働で生産を行い、黒鉛化加工の能力不足のため加工コストが高水準を維持しており、黒鉛電極価格の下げ幅は縮小していこう。

情報源: ICC 資訊より。